

Compliance-Grundsätze bei Kooperationen der MUK

Folgende Präambel wird in alle von der MUK abgeschlossene Kooperationsvereinbarungen aufgenommen. (Rektorats-Beschluss 03.05.2022)

Alle Kooperationen der MUK finden unter den Prämissen der akademischen Freiheit, Integrität und institutionellen Autonomie statt.

Die MUK handelt in ihren Kooperationen gemäß den im Leitbild der Institution festgelegten Idealen und Werten. Die Angehörigen der MUK respektieren persönliche Identitäten vorbehaltlos. Zu den Gleichberechtigungs-, Antidiskriminierungs- und Gleichbehandlungsgrundsätzen, zur Förderung der Gleichstellung aller Geschlechter sowie zur Frauenförderung bekennt sich die MUK nachdrücklich. Die Zusammenarbeit mit und an der MUK beruht auf Gleichbehandlung und Gleichstellung ohne Ansehen des Geschlechts, sozialer, ethnischer etc. Herkunft und Zugehörigkeit, Religion und Weltanschauung, Alter oder sexueller Orientierung.

All institutional collaborations of the MUK take place under the premises of academic freedom, integrity and institutional autonomy.

In its institutional collaborations, the MUK acts in artistic and scholarly practice in broad accordance with its own ideals and values. MUK builds a diverse, intercultural community and promotes a willingness to recognize other identities without thereby introducing structural inequality among people. MUK members respect personal identities without reservation. MUK is strongly committed to the principles of anti-discrimination and equal treatment, the promotion of equality between all genders, and the advancement of women. Cooperation with and at the MUK is based on equal treatment and equality without regard to gender, ethnicity, religion and belief, age, sexual orientation and disability.